



国際交流のひろば

留学生等の交通安全教室

5月14日(水)12時10分から人103において、交通安全教室を実施し、留学生、チューター、教職員が参加しました。自転車の交通ルールを示した自転車安全利用五則に沿った内容と自転車事故の事例の再現映像などの動画を見て学びました。

本年11月には上越警察署員をお招きし、秋の交通安全教室を実施する予定です。



学長と4月入学留学生との懇談会



5月21日(水)15時から学長室において、学長との懇談会を実施し、林学長、佐藤留学生支援専門部会長、松尾留学生支援専門副部会長と留学生6名が出席しました。

最初に学長から歓迎と励ましの言葉があり、次に留学生が自己紹介をし、懇談では出身国の景色や食べ物、日本の興味深い点や文化や習慣の違いについてなど、和やかに懇談が行われました。

よろしくお願ひします！

4月に入学した留学生は中国6名、インドネシア、ガーナ各1名の計8名です。

これにより、本学で学ぶ留学生の数は博士課程を含めると26名となりました。

セティアディ、ラティファ ハニフさんに自己紹介をお願いしました。



教員研修留学生 SETIADI, LATIFAH HANIF (インドネシア)

Hello, I am currently a one-year international student at Joetsu University of Education. I graduated from Universitas Negeri Yogyakarta, majoring in English Education. I am an English language teacher in a vocational school in Yogyakarta. I am passionate about developing English materials, creating assessments, and supporting young learners in studying English. In 2023, I was a counterpart for Fulbright ETA program, which further deepened my interest in international collaboration and education. Here in Japan, I want to further learn about Japan's educational system and language learning. I am excited to adapt and apply the experience and skills garnered from these opportunities in Japan.

発行・お問い合わせ先

〒943-8512 新潟県上越市山屋敷町1番地 上越教育大学 国際交流推進センター「国際交流のひろば」
Tel:025-521-3299 (研究連携課 国際交流・地域連携チーム)